

Étrange phénomène lumineux hier matin, au-dessus de Grenoble

D. L du 16/2/78

Un phénomène lumineux — qui peut vraisemblablement appartenir à la catégorie des O.V.N.I., jusqu'à preuve du contraire — a été observé, hier matin, par un certain nombre de Grenoblois, et d'Isérois. Il était 6 h 50, et le temps était clair, malgré une brume ténue qui atténuait l'éclat des étoiles, quand une « boule de couleur orange suivie d'une queue météorique elle-même très lumineuse » est passée, du Vercors à la Chartreuse, au-dessus de la ville.

Cette boule a été vue par M. Francis Consolin et par deux autres personnes qui attendaient leur car, avenue de la République à Seyssinet.

« Cela ressemblait au fuselage d'un avion, nous a dit M. Consolin (qui est enquêteur du groupement de recherche « Lumières dans la nuit ») avec, à l'avant, une partie très lumineuse, fixe et, à l'arrière, un point clignotant, moins brillant. La couleur de l'ensemble était blanc jaunâtre, comme l'éclairage incandescent. Le fuselage était grand comme le diamètre de la pleine lune. C'était l'aspect d'un gros porteur vu à trois kilomètres. Sa vitesse était celle d'un avion à l'atterrissage. Il avait une trajectoire rectiligne, légèrement ascendante. Nous l'avons vu pendant une vingtaine de secondes, dans un silence absolu. »

Mme Denise V. qui ouvrait ses volets, dans une tour du villar-

olympique a eu la même vision.

« C'était, dit-elle, comme une mandarine tenue à bout de bras, suivie d'une grande trainée lumineuse. »

Dans le quartier de l'Abbaye, M. M... déclare avoir vu « un gros point lumineux, suivi d'un second point, qui ont disparu derrière le Saint-Eynard. »

Même observation, par Mlle Danièle C. à la Monta, Saint-Égrève : « Une grosse boule avec trainée divergente... »

A Saint-Égrève, au Pont de Vence, M. B... a vu, lui aussi « une boule lumineuse, grosse comme la lune, avec une queue lumineuse, qui allait du Vercors vers la Chartreuse. »

Témoin encore, M. Marc P... à Saint-Julien-de-Ratz, qui a vu la boule passer au-dessus du Vercors, dans la direction Sud-Nord. Mme G... qui demeure à Charnècle, et qui était tournée vers Lyon, a vu, quant à elle, « un objet lumineux avec trainée, se dirigeant de Parménie vers Voiron. »

Était-ce le même que les autres ?

Enfin, près de Quaix en Chartreuse, un témoin a vu cette boule « sortant du Néron et disparaissant derrière La Pinée » ce qui indiquerait un changement de direction à l'aplomb de la Chartreuse, et une altitude peu élevée.

R.V.